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Photos souvenirs  

Le quorum étant atteint Florence la présidente du club a ouvert la séance de l’assemblée Générale. Après 

avoir voté les statuts et le procés verbal des différents bilans, il apparaît une belle augmentation du nombre 

des licenciés dû aux dynamiques et impliqués animateurs Allan et Isabelle. Puis ayant étoffé les membres 

du bureau c’est autour d’un buffet “auberge espagnole” que s’est terminée la soirée.      

   

      

 

  

 

http://www.sportspourtous.org/


 

 

 

     

 

 

     


